



## WIR DANKEN HERZLICH

Wir sind tief bewegt und überwältigt von der grossen Anteilnahme, die wir beim Abschied von

### **Mary Bosshard-Kern**

erfahren durften.

Die vielen gesprochenen wie geschriebenen Worte des Mitgefühls, die Umarmungen wenn Worte fehlten, die Zeichen der Verbundenheit.

Besonders danken wir

- Pfr. D. Hanselmann, Pfr. D. Schiele für die einfühlsamen Abschiedsworte
- Nashville Rebels, Mc Grace, Buddy Dee und Miho Donath für die musikalische Begleitung
- Für die vielen Karten, Kranz-, Blumenarrangements und grosszügigen Spenden
- Allen Verwandten, Freunden, Bekannten und den Nachbarn
- Allen die uns beim Abschied von Mary begleitet und ihr die letzte Ehre erwiesen haben

In unseren Herzen wird sie weiterleben.

Neftenbach, im April 2017

Die Trauerfamilie